

Kodim 1418/Mamuju Hadiri Pembukaan Persami Saka Wira Kartika 2024: Ekspresi Bersatu dengan Alam dan Membangun Karakter Generasi Muda

M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)

Feb 4, 2024 - 10:58



Mamuju - Korem 142/Tatag menggelar Upacara Pembukaan Persami Saka Wira Kartika 2024 di Pantai Panorama Rangas, Kel. Rangas, Kec. Simboro, Kab. Mamuju, Sulawesi Barat. Acara yang dihadiri oleh pimpinan instansi vertikal di

Sulbar dan diikuti sekitar 150 orang peserta pada Sabtu, 3 Februari 2024.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Romi Setiawan (Kepala BIN Daerah Sulawesi Barat), Zulkifli (Kadis DLHK Pemprov Sulbar), Kombes Pol Agung Triwidiyanto (Dirbinmas Polda Sulbar), Sinyo Redy Benny Ratag (Asisten Pembinaan Kejati Sulbar), Kolonel Arh Hermawansyah (Kasi Ren Rem 142/Tatag), Kolonel Kav Hermawan Weharima (Kasi Ops Rem 142/Tatag), Kolonel Inf Viktor Andhyka Tjokro (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Letkol Inf. Andi Ismail (Kasdim 1418/Mamuju), Kapten Suarno (Pjs Palaksa Lanal Mamuju), Lettu Pasgat Suhadi (Danden AU Tampa Padang Mamuju), Ny. Santi Hadi (Wakil Ketua Persit Kck Koorcab Rem 142 PD XIV HSN), dan Ny. Dora M. Imasfy (Ketua Persit Kck Cabang XLII Koorcab Rem 142 PD XIV HSN).



Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag), memimpin sebagai Inspektur upacara dan mengawali serangkaian kegiatan Persami Saka Wira Kartika dengan tema "Bersatu dengan Alam rehabilitasi Kawasan Hutan dan Lahan Basah." Acara ini tidak hanya mengedepankan pemahaman tentang Kepramukaan, tetapi juga menekankan penanaman nilai-nilai kejujuran, tanggung jawab, disiplin, dan kepedulian terhadap lingkungan dan alam sekitar.



Dalam amanatnya, Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto menyampaikan bahwa Persami merupakan wujud tanggung jawab moral TNI AD dalam membina

karakter generasi muda agar memiliki kepribadian dan pemahaman kebangsaan yang kokoh. Lebih lanjut, kegiatan ini merupakan langkah nyata untuk mengembalikan fungsi hutan sebagai paru-paru dunia serta membangun kembali habitat alam dan ekosistemnya.

Beragam kegiatan Persami mencakup aspek kemanusiaan, seperti pemberian simbolis bantuan sembako kepada masyarakat tidak mampu, penanaman bibit mangrove oleh pramuka dan masyarakat setempat, dan pengobatan gratis bagi masyarakat yang membutuhkan. Harapannya, kegiatan ini mampu memberikan pengalaman positif serta menanamkan nilai-nilai kepedulian terhadap sesama dan lingkungan.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, menyampaikan apresiasi atas kolaborasi yang terjalin antara TNI AD, masyarakat, dan pramuka. Sinergi positif yang tercipta diharapkan mampu membentuk karakter positif pada generasi muda dan turut serta dalam menjaga keberlanjutan lingkungan hidup, menggambarkan komitmen nyata terhadap semboyan "TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI."